
19 мая в Славутиче проходил 
общегородской слет “Выпускник-99”

Молодым быть непрос
то. Всегда. А во времена 

экономической нестабиль
ности —  и подавно: невоз

можность продолжать 
дальнейшую учебу или 

прилично трудоустроить
ся и неизбежно следующий 

за этим целый комплекс 
социально-психологических 

проблем —  удел прежде 
всего молодежи. Однако 

заведующий Славутичским 
городским отделом образо

вания Александр Линкевич 
считает, что выпускникам 

местных школ безработица 
и неустроенность не 

грозят.
— Четыре школы нашего го

рода подготовили 316 выпускни
ков. Из них — 6 медалистов: 
Виктор Котюков (СШ №1), Еле
на Широких (СШ №2), Диана 
Штейн (СШ №2) и Ольга Поно
маренко (СШ №4) получили ат
тестаты особого образца и золо

тые медали; Светлана Белая 
(СШ №2) и Андрей Маланич (СШ 
Na3) — серебряные. На слете 
были отмечены педагоги, кото
рые работали с этими детьми: 
первые учителя и ряд классных 
руководителей — за успехи, ко
торые были достигнуты их уче
никами.

— Для Славутича 316 вы
пускников — количество не
малое. Куда они денутся пос
ле школы — в городе соб 
ственны х вы сш их учебны х 
заведений, техникумов и учи
лищ нет...

— Еще до выпускного вече
ра городской центр профессио
нального развития организовал 
и провел вступительные экзаме
ны в вузы Украины. Вчерашние 
славутичские школьники сегод
ня уже являются студентами 
Национального технического 
университета, Н ационального 
университета им.Т.Шевченко, 
Симферопольского института

ядерных исследований и Черни
говского государственного ин
ститута экономики и управления. 
Фактически, более 100 выпуск
ников уже определились в даль
нейшей учебе.

Кроме того, наш центр про
фессионального развития — 
возможно, единственный в Укра
ине, — производит подготовку 
специалистов по программам и 
системе профтехобразования. 
Каждый выпускник одновремен
но с аттестатом о среднем об
разовании получает и документ, 
свидетельствующий о приобре
тении им одной из девяти спе
циальностей, предложенных 
центром.

— Не получится ли так, что 
документу выпускника будет, 
а трудоустроиться он не смо
жет?

— Во-первых, центр готовит 
специалистов, необходимых го- 
роду. Это водители всех катего
рий,  и операторы ЭВМ, и резчи-

ки по дереву, и помощники вос
питателей детских дошкольных 
учреждений и др. Работая как 
ПТУ, центр является чрезвычай
но мобильной структурой и быс
тро реагирует на изменения 
спроса на те или иные специаль
ности. Во-вторых, мы стремим
ся трудоустроить всех наших 
выпускников — такова позиция 
городских властей: в первую 
очередь предоставить рабочее 
место выпускнику — по пятипро
центной квоте для предприятий.

— По данны м  прош лого 
года, остались ли нетрудоус
троенными выпускники-98?

— Только те, кто сам не захо
тел пойти на работу. Каждому 
работа была предложена. В  1998 
году таких ребят было 6 человек. 
Судя по всему, у них просто не 
было желания или необходимо
сти в устройстве на работу.
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